



Am 16.5.2023 hatten ein paar Mädchen und Jungen der 2., 3. und 4. Klasse ein Fußballturnier. Gemeinsam sind wir zur Bushaltestelle gegangen, um mit dem Bus nach Feyen zu fahren.

Als wir in Feyen ankamen, haben wir uns in der Umkleidekabine umgezogen. Wir Mädchen spielten in der Turnhalle. Dann hatten wir das erste Spiel und haben 8:0 verloren. Das zweite Spiel ging 1:1 aus. Pauline schoss das Unentschieden. Danach das Spiel haben wir in der letzten Minute unverdient 1:0 verloren. Auch das letzte Spiel ging 2:0 für die gegnerische Mannschaft aus. Dann mussten wir um den 9. oder 10. Platz kämpfen. Es kam zum Elfmeterschießen und ganz knapp haben wir dort verloren.

Am Ende sind wir zur Siegerehrung gegangen und haben eine Urkunde überreicht bekommen. Alle zusammen sind wir dann mit dem Bus zur Schule zurückgefahren.

Auch wenn wir dieses Jahr noch keinen von den vorderen Plätzen erreicht haben, hat es doch allen viel Spaß gemacht.

Vielen Dank auch an Berni vom SV Olewig und Uwe, dem Papa von Moritz, die uns vor dem Turnier trainiert haben!

Ein Bericht von Ida

Ein Fußballtag

Dienstag, den 23. Mai 2023 um 11:31 Uhr



Am Dienstag, den 16. Mai 2023 sind wir mit insgesamt 10 Schülern der 3. und 4. Klassen zu einem Fußballturnier der Grundschulen aus Trier gefahren. Dazu sind wir mit dem Bus zusammen mit Kindern aus Irsch und Tarforst zur Sportanlage nach Feyen gefahren. Dort wurden wir in 4 Gruppen mit je 5 anderen Mannschaften bzw. eine mit 6 Mannschaften eingeteilt. Wir haben in unserer Gruppe alle Spiele bis auf eins, was wir unentschieden gespielt haben, gewonnen. Aufgrund des schlechteren Torverhältnisses sind wir dann nur zweiter in unserer Gruppe geworden. Die ersten Plätze der jeweiligen Gruppen kamen ins Halbfinale und ins Finale. Am Ende belegten wir den 5. Platz von 21 Mannschaften :-).

Ein Bericht von Jonas



Ein Fußballtag

Dienstag, den 23. Mai 2023 um 11:31 Uhr
